

思いやりのある子・進んで学ぶ子・明るくたくましい子



# スマイル 天神



天神小学校 学校だより 平成29年10月20日 文責 校長 梶山 和彦

## 後期が始まって10日!

肌寒くなってきました。秋の訪れを感じます。後期10月は、小体会や宿泊体験学習をはじめ、子供たちの学びを外に向けて発信する行事がたくさんあり、子どもたちは大活躍してくれています。17日の全校集会では、6年生のミニ発表があり、修学旅行についての報告を全校児童にしてくれました。早く6年生になりたいなあとかあこがれをもった下級生も多かったようです。来週は、6年生の小学校体育大会です。他校の同級生と楽しく親睦を深めながら、競い合ってくれるものと思います。

## 1年生の秋を見つける探検!

例年1年生は、生活科の学習として、学校の近隣を歩いて回り木の実や虫などをとったり観察したりする学習があります。今年はイノシシの心配もあり、天神公園に行くことは控え、福石小近くの公園に行くことにしました。秋を感じさせるものをたくさん集めて、また教室での学習につないでいきます。ちょっと回るところが減ったのが残念です。イノシシには勝てませんので仕方ありません。これも自然だと思っています。



## 生活委員会のがんばり!

5, 6年生になると、学校全体の生活が豊かになることを目的とした委員会に所属し仕事をしています。その中の一つに生活委員会という委員会があります。この委員会は、文字通り、学校全体の生活が楽しくなるために、課題である元気のいいあいさつをすることや決まりを守ることを啓発したり、楽しいゲームを企画してみんなを楽しませたりしています。

毎朝早く登校し学校の入り口に立ち、登校してくる児童に「おはようございます。」と元気な声であいさつをしています。いつまで続くのかなあと思って見ていたのですが、半年以上続けており感心しているところです。初めはあいさつを返してくれない子どももいたようですが、徐々に元気な声であいさつを返す子どもが増えつつあります。子ども同士で意識し合い、元気な声でのあいさつが無意識にできるようになれば、その子にとって、すごい財産だと思います。6年生を中心に頑張っている生活委員会を今回紹介しました。朝、通る機会があられた時は声をかけていただければ励みになると思います。よろしくをお願いします。